

Dominique de Riberolles asegura que la Industria del Petróleo es clave en política energética

El Consejero Delegado de CEPSA, Dominique de Riberolles, ha participado como ponente en la jornada "Política Energética: Vectores de desarrollo en España" que se ha celebrado en el Instituto de la Ingeniería de España.

Durante su intervención, ha asegurado que, cuando se habla de política energética, no se puede obviar el papel estratégico de la industria del petróleo: "cada vez son más los responsables políticos europeos que reconocen que no se ha prestado atención suficiente a las condiciones básicas necesarias para mantener una industria fuerte y diversificada. Esto puede explicar los problemas que sufrimos actualmente. Creo que es hora de corregirlo".

En cuanto a las previsiones de demanda, de Riberolles ha destacado que, según la Agencia Internacional de la Energía, en 2030 el transporte seguirá representando en torno al 25% del consumo final de energía, el petróleo supondrá el 36,5% en la satisfacción de esta demanda y seguirá cubriendo cerca del 80% de la necesidad de energía final para el transporte.

El Consejero Delegado de CEPSA ha recordado también que, con la nueva Directiva Comunitaria sobre el mercado de derechos de emisión de GEI, se ha fijado para las refinerías de la UE una obligación de pago de una media del 30% de sus emisiones de CO₂, lo que representa un objetivo muy exigente, sobre todo, si lo comparamos con el objetivo global para el resto de los sectores de conseguir una reducción del 20% en 2020".

Además, de Riberolles ha subrayado que la estrategia energética debería ser neutral desde el punto de vista tecnológico para facilitar la introducción en el mercado de las tecnologías más económicas y eficientes, reconocer que la mejor oportunidad para reducir emisiones está en mejorar la eficiencia energética, y tener en cuenta la importancia de mantener una industria del refino fuerte y competitiva en Europa.

CEPSA, es un grupo energético que emplea cerca de 12.000 profesionales ejerciendo su actividad en todas las fases de la cadena de valor de los hidrocarburos: exploración y producción de petróleo y de gas, refino, transporte y comercialización de los derivados petrolíferos y del gas natural, biocarburantes, cogeneración y comercialización de energía eléctrica. CEPSA ha desarrollado un área petroquímica importante, en alta integración con la de refino de petróleo, en la que fabrica y comercializa materia prima para la elaboración de productos de alto valor añadido que son utilizados, principalmente, para la producción de plásticos de nueva generación y detergentes biodegradables. Cuenta con notable presencia en España y, a través de una progresiva internacionalización de sus actividades, también desarrolla sus actividades en Argelia, Brasil, Canadá, Colombia, Egipto, Panamá, Perú y Portugal, comercializando sus productos en todo el mundo.

Madrid, 24 de enero de 2011

CEPSA - Dirección de Comunicación y Relaciones Institucionales

relaciones.institucionales@cepsa.com

Tel: (34) 91 337 62 02

www.cepsa.com